

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Seagate Technology PLC

Seagate Technology PLC hat bekanntgemacht, dass die Seagate-Unternehmensgruppe reorganisiert wird. In diesem Zusammenhang erhielt Seagate am oder um den 18. Mai 2021 vom irischen High Court die Genehmigung für ein *Scheme of Arrangement* nach irischem Recht, wodurch die Stammaktionäre von Seagate Technology PLC zu Stammaktionären von Seagate Technology Holdings PLC wurden.

Aufgrund dieser Maßnahme wurden mit Wirkung zum 19. Mai 2021 in Bezug auf von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Wertpapiere bezogen auf Seagate Technology PLC (IE00B58JVZ52), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Referenzwert/Aktie (alt)	Referenzwert/Aktie (neu)	ISIN des Referenzwerts/der Aktie (alt)	ISIN des Referenzwerts/der Aktie (neu)
Seagate Technology PLC	Seagate Technology Holdings PLC	IE00B58JVZ52	IE00BKVD2N49

London, 20. Mai 2021
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Securities
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Seagate Technology PLC

Seagate Technology PLC announced the reorganizing of the Seagate group. In this context, on or around 18 May 2021, Seagate received approval from the Irish High Court of a scheme of arrangement under Irish law that resulted in the ordinary shareholders of Seagate Technology PLC becoming ordinary shareholders of Seagate Technology Holdings PLC.

Due to this measure, the following adjustments became effective on 19 May 2021 in respect of the Securities linked to Seagate Technology PLC (IE00B58JVZ52) that were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V.:

Reference Asset/Share (old)	Reference Asset/Share (new)	ISIN of Reference Asset/Share (old)	ISIN of Reference Asset/Share (new)
Seagate Technology PLC	Seagate Technology Holdings PLC	IE00B58JVZ52	IE00BKVD2N49

London, 20 May 2021

J.P. Morgan Securities plc